



# Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers

MA STRASBOURG

## REMETTRE A LA PAGE

Depuis quand un Médecin Chef de l' UCSA prend-il autorité sur l'AP ?

Après plusieurs signalements effectués par les surveillants de la MA Strasbourg sur la santé d'un détenu, celui-ci a enfin été hospitalisé.

Lors de son départ de l'établissement ce dit détenu était très virulent mais le Médecin Chef de l' UCSA a refusé de de lui donner un sédatif afin de le calmer. Cependant une heure plus tard un des confrère lui a administré ce sédatif.

**CALMER CE DETENU ETAIT DONC UNE NECESSITE**

Nous pouvons se poser la question du positionnement du Médecin Chef, celui-ci aurait avisé son service hospitalier de la soit-disant **INCOMPETENCE** des agents pénitentiaires.

A cela, découle une ENQUÊTE en cours.

La gestion professionnelle de ce détenu par les collègues à l' UCSA aura permis d'éviter tout débordement et aussi de mettre en sécurité l'ensemble des personnels y compris ceux du médical.

Depuis quand un médecin prend le pas sur l'AP? Doit-on se justifier de TOUT et SUR RIEN ?

Le **SPS** tient à féliciter les agents pour leur efficacité et leur sang-froid ce jour.

Strasbourg, LE 30 AOUT 2024

Le bureau local



LE SEUL SYNDICAT 100% SURVEILLANT(E)S

